

銀麗祭 2018

体育の部 平成30年9月10日(月) 平成最後の体育大会 いい波のってんね~♪



赤団



黄団



青団



赤団団長 若杉 優希

みなさんお疲れさまでした。団長の中で一番不安でした。しかし、副団長やリーダー、団員がとても積極的に行動してくれたおかげで当日は成功しました。ありがとうございました。これからも頑張りましょう！！



黄団団長 安藤 達矢

宣言通り、ジンクスを破りW優勝できて本当に嬉しかったです。皆が応援も競技も全力でやってくれたおかげだと思っています。とても良い思い出になりました。後輩諸君!!「団長やってもモテません。」でも、すごく楽しいのでやってみてください。



青団団長 豊留 琉輝

みなさん、体育祭お疲れ様でした。初めて団長をして、たくさんの人に支えられながら無事に体育祭を終えることができたので良かったと思います。水分補給と朝ご飯は大切なのでみなさん気を付けましょう。僕は、実はアクエリアスよりポカリ派です。清々しく。



発行所 宮崎県宮崎市佐土原町 下田島 21567 興立佐土原高等学校 PTA会長 中平 志穂美 ホームページ http://www.miyazaki-c.ed.jp/sadowara-tn/



赤団演舞



青団演舞



黄団演舞



黄団 W優勝!!



フォークダンス



団対抗リレー



2年男子団技



3年男子団技



2, 3年女子団技



1年女子団技



1年男子団技



1年クラス対抗リレー



文化の部 平成30年12月7日(金) 12月8日(土)

時代のサイ先端SDWR!

~平成最後に本気みせちゃいます~



PTAバザー



1年 最優秀賞 1C 縁日



2年 最優秀賞 2F 2Fレトロ街



3年 最優秀賞 3F サンドラルシネマ3F



ポケットモンスター 君に決めた!! 3A



3B 勇者ナオノ



3C 迷探偵コンナン ~湯けむり殺人事件~



3D DicoDico動画



公開収録番組 3E [COUNT DOWN 3E]



デザイン技術部



写真部



図書委員会



電子機械技術部

修学旅行

12月16日(日)～12月19日(水)に2年生が修学旅行に行きました。今年度は国内と海外に別れ、国内は東京、海外は初めての台湾への修学旅行でした。今回は、例年より早い時期に実施し天候にも恵まれました。また、スマートフォンの持ち込みも可能になり、いざという時の連絡手段として写真などの記録、さらに台湾では、現地の高校生との交流アイテムとして活用されました。

東京



台湾



姉妹校調印式

1月15日、佐土原高校は台湾台中市立東勢工業高級中等学校と姉妹校締結をしました。今後さらに交流を深め、国を超えた教育活動も視野に入れて活動していきます。



「修学旅行を終えて」

班別自主研修では、大同高級中等学校の生徒達が一緒に行動してくれてとても楽しかったです。最初は、ごちない英語での会話でしたが、ジェスチャーやスマホの翻訳アプリなどを活用してより深く交流することができました。一番の思い出は、夜市です。海鮮料理やフルーツ、雑貨品など幅広いものがあり、特に料理は日本のものとは違い独特なものが多かったです。また夜市には、現地の方もたくさん来ており、調べてみると「外食文化」というものがあることがわかりました。日本と台湾の文化の違いを体感することができました。初めての海外旅行で緊張しましたが、自分の視野を広げる良い機会になりました。

※台湾では家で食事をせず、外で買う文化があります

情報技術部 2年連続 防災アプリ大賞受賞!



情報技術部 2D 西原 知希
審査会に出席していたのがIT企業や県庁などの方で、賞をとれるか不安でした。本番でハプニングが起こり、受賞者発表の時は入賞しているか心配で、緊張して聞いていました。今年度のアプリは産業デザイン科と協力してUIを改善し、全国版のハザードマップや、宮崎市から宮崎県に規模を拡大した避難所・避難場所、防災クイズ・ゲームなど昨年度アプリより使いやすく、多機能になっています。災害への備えのために、ぜひ私たちのアプリをダウンロードしてみてください。



電子機械科

エコカー部「サくじらバス」完成

2D 小幡 和音

エコカー部では、車体製作や研究を行っています。その中で子どもたちが楽しんで乗れるものを作りたいと考え、電子機械科が実習で製作するライントレースカーをベースに他学科の方々と協力して製作したのがサくじらバスです。銀慶祭で行われた試乗会では親子で乗車してくれました。今後も改良を重ねていきたいと思っています。



通信工学科

難関国家資格に5名合格

3C 瀬川 桃香

私たちは、今回国家資格の「工事担任責任者AI・DD総合種」に合格しました。合格率が20%ととても難しい資格でしたが受験した5人全員で合格することが出来ました。この経験を生かしてこれからも就職先で頑張っていきたいと思っています。



合格者
川原 侑也
徳原 僚
瀬川 桃香
杉田 愉唯
嶋原 三来

情報技術科

応用情報技術者試験に1名合格

3D 水野 智彬

自分は一度、応用情報を受験し、失敗した経験があります。今回は、午後試験対策が十分だったので今回はその部分を意識して勉強し、合格することができました。合格率が20%と非常に低く、合格者も20代後半が多い中、高校でこの資格が取れてよかったです。



産業デザイン科

「ひなたの極み」ロゴ採用

2F 儀間 生織

このロゴマークは宮崎の動きやすい職場「ひなたの極み」認定制度で利用するマークとして採用していただきました。手をつないで困む人は、宮崎で働く人を表し、その背景の色をひなたの極みの色を使用し宮崎県らしさを表現しました。認証マークとして多くの場で使用されるように、とても嬉しいうです。これからも誠心誠意頑張っていきます。



インターンシップ

10月24日(水)～10月26日(金)の3日間、2年生が各事業所でインターンシップを行いました。大変貴重な体験となりました。ご協力いただきました企業・団体の皆様本当にありがとうございました。



▲ 宮崎ソフトウェアセンター



▲ 株式会社マイクロ電子サービス

豚汁ふるまい

11月6日(火)に豚汁のふるまいを行いました。マイ箸、マイ碗を持参していただいていたおかげで、負担が減りました。ご協力ありがとうございました。



PTA 広報委員会

3年 甲斐 春成
廣瀬 敦子

2年 有村 貴子
都成 もとみ

1年 大田 千早
花原 久美
圓目 いずみ

寄せ植え教室

12月5日(水)に寄せ植え教室を開催しました。本校卒業生の「ジャンクマポット」江島裕美さんを講師に迎え、多肉植物がたくさん入ったクリスマスらしい三段ポットの寄せ植えに挑戦しました。



あいさつ運動

11月26日(月)～11月29日(木)まで2年生の保護者で朝のあいさつ運動を行いました。次回は2月19日(火)～2月22日(金)に1年生の保護者で実施します。よろしくお願いします。



陶芸教室

10月12日(金)に陶芸教室を開催しました。一ツ瀬焼きの古川国広先生に指導していただき、お皿やカップを製作しました。



全国PTA連合大会

8月20日、21日に開催された第68回全国高等学校PTA連合会大会佐賀大会にて「宮崎県立佐土原高等学校保護者と先生の会」が表彰されました。今後とも今まで同様PTA活動へのご協力をよろしくお願いします。



PTA大学訪問

7月18日(水)熊本県にある熊本工業高校と崇城大学を訪問しました。大学では、キャンパスの見学や佐高の卒業生の話が聞けてとても充実した訪問になりました。

